
Apprendre, c’est jouissif. Cela

me rend heureuse, surtout

apprendre des gens. Peut

être, un jour, deviendrais-je

SAGE. Thierry m’a donné la

possibilité de pouvoir

m’ouvrir sur les autres à un

moment précis et je me suis

sentie, pour une fois, moins

nombriliste. MERCI.

Myriam 27 ans Bondy
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